

Staatliche Akademie der Bildenden Künste Stuttgart
Sachgebiet Studium
Am Weißenhof 1
70191 Stuttgart
Germany

ANTRAG/APPLICATION

über die Anerkennung ausländischer Bildungsnachweise für ein Studium an
den Kunst- und Musikhochschulen des Landes Baden-Württemberg
*for the recognition of foreign educational qualifications for study at universi-
ties of Fine Art and Music in the State of Baden-Württemberg*

Frau/Ms Herr/Mr

Name/Family name

Vorname(n)/First name(s)

Geburtsdatum/Date of birth

Geburtsort/Place of birth

Staatsangehörigkeit(en)/Citizenship(s)

Anschrift (Straße, PLZ, Ort, Land)/Address (street, postcode, town, country)

E-Mail/E-Mail

Hochschule/University/State Academy

- Bewerbung für Staatliche Akademie der Bildenden Künste Stuttgart
Application for Staatliche Akademie der Bildenden Künste Karlsruhe
 Staatliche Hochschule für Gestaltung Karlsruhe
 Filmakademie Ludwigsburg
 Popakademie Mannheim
 Musikhochschule Stuttgart
 Karlsruhe
 Mannheim
 Freiburg
 Trossingen

Studiengang/Abschluss/Degree

- Bewerbung für Bachelor (BA)
Application for Master (MA)
 Diplom/Diploma
 Promotion/Doctorate

Schulischer Abschluss/Secondary education certificate

Schule/ Institution Abschluss/Degree Dauer/Period

Hochschulabschlüsse/University degrees

Hochschule/University Abschluss/Degree Dauer/Period

Hochschule/University Abschluss/Degree Dauer/Period

Studium (ohne Abschluss)/Studies (without degree)

Hochschule/University Abschluss/Degree Dauer/Period

Einzureichen sind:

- Dokumente (in Deutsch oder Englisch)¹ als beglaubigte Kopie (verbleiben bei der Hochschule)
- Frankierter DIN A4 Briefumschlag versehen mit der Anschrift des Antragstellers als Empfänger

Zusatz für Bewerberbungen aus:

- China, Vietnam, Mongolei: zusätzlich APS-Zertifikat im Original²
- Korea: zusätzlich College Scholastic Ability Test (Arts & Athletics) im Original²

- ¹⁾ Dokumente aus anderen Sprachen müssen von einem gerichtlich bestellten Dolmetscher übersetzt werden. Einreichung in Form einer beglaubigten Kopie (verbleibt bei der Hochschule)
- ²⁾ Originale werden zusammen mit unserem Bescheid zurückgesendet

Hinweis:

Nach Überprüfung ergeht unser Bescheid (in einfacher Ausfertigung) über die Anerkennung der Bildungsnachweise per Post an Sie zurück.

Required documents:

- *Officially certified copies of all documents (in German or English)¹ to be kept by the ABK Stuttgart*
- *Postpaid A4 envelope, addressed to the applicant*

Additional requirements for applicants from:

- *China, Vietnam, Mongolia: an original² version of the APS-Certificate*
- *Korea: an original² version of the College Scholastic Ability Test (Arts and Athletics)*

- ¹⁾ *Documents in languages other than German or English must be translated by an officially recognized translator. Documents must be submitted as certified copies, which are to be kept by the university.*
- ²⁾ *Any originals will be returned along with our official notification*

Please note:

After documents have been assessed a certificate of recognition of previous studies (a single original) will be sent to you per post.

Ort, Datum/*Place, Date*

Unterschrift/*Signature*